

さかえく 公園愛護会



活動紹介

2024年11月26日

令和6年度 栄区愛護会&ハマサポのつどい

公園愛護会キャラクター
あいごぼん



11月26日（火）に「令和6年度栄区愛護会&ハマサポのつどい」を、栄公会堂講堂にて開催し、150名の皆様にお集りいただきました。

松永栄区長のあいさつから始まり、令和6年度横浜市公園愛護会個人表彰の「笠間三丁目公園愛護会藤澤会長」、ハマロード・サポーター10年表彰「横浜市立上郷中学校」の皆様をご紹介します、区長から記念品が贈呈されました。

続いて「令和6年度栄区公園愛護会、水辺愛護会及びハマロード・サポーター活動表彰」の表彰式が行われました。今年度は9名の方が受賞され、区長から表彰状と記念品が贈られました。（詳細は「令和6年度栄区公園愛護会、水辺愛護会及びハマロード・サポーター活動表彰」参照）

休憩時間を利用して、受賞された皆様の記念撮影が行われました。（上部中央の写真）



休憩後は、第2部として（公社）国際園芸博覧会協会の山本会場運営課長より、映像を見ながらの「GREEN×EXPO 2027」の紹介がありました。

その後、宍戸栄土木事務所長より、栄区の取組として2023~2024年のGREEN×EXPO機運醸成事業の実績とこれからの予定について、映像を使った発表がありました。

第3部は、NHKに出演しているラジオ体操の指導師の岡本さんとアシスタントの館野さんによる「正しいラジオ体操」を実技をまじえて指導いただきました。皆さんとっても楽しく体操をしながら、正しい動きを学びました。

その後は、「横浜サウンドストリーム」のお二人の口笛とピアノの音色にうっとり癒される時間を過ごしました。



最後に宍戸土木事務所長のあいさつの後、舞台上に飾られていたシクラメンの鉢を、所長とのじゃんけんにも勝った10名の皆様にプレゼントさせていただき、閉会となりました。